

1年学年だより

能美市立根上中学校

令和7年(2025年)

10月28日(火)No.14



~最高の運動会!~

運動会感想～2・4組編～

運動会を終えてすごく疲れました。だけど楽しむことができたし、3年生とやる最初で最後の運動会が最高でした。運動会で初めてやる競技や難しい競技があって練習をするのが大変だったけど、最後まで諦めずにできてよかったです。

初めてダンスリーダーになってみんなをまとめするのがこんなに大変なんだと実感することができました。クラスダンスの振りが少ししかないけど、色々と考えたりみんなに急なことを言ったり迷惑かけてばっかりだったけど、みんながすぐに行動してくれたおかげでスムーズにできました。すごく嬉しかったです。来年は今年とは違って学年ダンスではなく、クラスダンスになるので精一杯頑張って賞を取りたいです。あと今まで初めてクラスTシャツを作って「どんなふうになるんだろう」や「大丈夫かな」など不安でいっぱいだったけど、ちゃんとしたクラスTシャツが作れて運動会をすごく楽しむことができました。



～最高な運動会～

中学生になってはじめての運動会だったけど、めっちゃ楽しかったし最高でした。ダンスの練習の時先生が教えるんじゃなくてグループでやるのもよかったです。クラスダンスも楽しかった。「め組のひと」はシンプルだけど、楽しかったし、「僕の運転手、僕」も楽しかった。僕の運転手は最初嫌だったけど、まあまあでした。本番も緊張してうまく踊れなかったけどよかったです。クラスダンスは中学になって初めてだったので緊張もあったけど何とかできました。2組で良かったと思いました。他にもハンドクラップがあったけど、何かと1番楽しかったのがハンドクラップでした。リズム感や踊りなどが1番良かったし楽しかった。

その他にも大縄や満水、綱引きがあって、僕は大縄だったけど3位なのが悔しかったです。もうちょっと俺が本気でやっていればと思いました。満水は出なかったし綱引きは1、2年が合同でやって3年は3年だけでした。1、2年が負けてやばいと思ったけど、3年が勝ってくれたおかげで勝ちました。でも綱引きも3位だったので悔しかったです。それで綱引きが終わって1年2年3年の順番でダンスを踊りました。個人的に2年が1番良かったのは緑団です。3年も緑団が1番好きでした。なんか運動会ではいろいろなことがあったけど楽しかったです。来年からはダンスで優秀賞最優秀賞があるから、来年は本気でがんばります。運動会最高でした！



～今まで頑張ってきたこと～

私は運動会を終えて達成感があつてとても楽しかったです。理由は今まで体育の授業でたくさん練習したり、立ち位置を覚えたりと中学生初めての運動会でわからないことや難しいこともクラスや学年でお互いに支えあつたり、教えあつたりしてたくさん頑張ってきました。クラスダンスはダンスリーダーを中心に振り付けを覚えたり振り付けを揃えたりして、クラスみんなで合わせる難しさや一人ひとりの声など大変なところもあったけど、クラス学年でたくさん合わせて練習した成果を今日発揮することができたからです。

また2・3年生のダンスを見る事は初めてだったけど、全クラスがとても上手で楽しそうに踊っているのを見て、自分が2・3年生になったときに楽しそうに踊りたいなと思いました。大縄はクラス全員でいろいろ考えてその成果を発揮できたり、2、3年生が数を数えてくれたり拍手をしてくれて嬉しかったです。リレーでは各団のリレー選手が一生懸命走っていたし、最後までみんな諦めずに走っていてかっこよかったです。自分も来年リレーに出られるようにがんばります。中学校に入って初めての運動会でクラスや学年だけでなく、団や学校全体が明るくなつたと思ったし、とても楽しかったです。

～団結の運動会～

運動会本番で、保護者や先生方がたくさんいて、緊張やびっくりしたけど、練習で頑張ったダンスや競技を自分なりにやりきれてよかったです。この運動会で印象に残つたことが3つあります。1つ目は練習よりもうまく踊れてよかったです。理由はダンスうまく踊れている気が練習の時にしなくて心配だったけど、学年全員で楽しく盛り上がりよかったです。明るい運動会になったからです。2つ目は学校全体で盛り上がったことです。理由は大縄跳びやリレーなどでみんなで協力して競技に出場した人たちを全力で応援したりする声援を送ることができたのが良かったし、競技の結果が出るまで、すごくドキドキや胸が踊るような感じがして楽しかったからです。3つ目はチーム一丸となって競技に出場したことです。理由は縄跳びで練習するときは1回も飛べなかつたこと也有つたけど、本番では15回も飛べるようになってチーム一丸になったからです。これを通してこの1年生の運動会を忘れず、2年生になつても楽しく競技したりダンスで盛り上がりたいです。



～初めての運動会～

今年は中学校はじめての運動会で心の底から楽しめたと思います。大縄跳びでは1位を取れなかつたけど、総練習の時よりだいぶ回数が増えたのでよかったです。みんなで声を出しながら心一つにして跳べたのでよかったです。団体対抗リレーでは自分が前に出れなくて4位で終わつてしまつたけど、最後はみんなで悔しかつたと笑いながら言えるくらい、みんなをたたえながら終われたのがすごく良かったです。団対抗綱引きでは「今日は空がきれいだ」を合言葉にみんなが姿勢などを意識してつなを引きました。最後は、全力を振り絞つて優勝を勝ち取ることができました。

1年学年ダンスでは集団行動をしっかりとすることができます。ダンスではみんなと動きを揃えて踊ることができました。クラスダンスでは4組らしい面白いダンスを踊れたのでよかったです。HandClapでは楽しく踊ることができたのでよかったです。2年生、3年生も一緒に踊ってくれたのでとてもうれしかつたです。他の種目や学年の競技の時は声を出して応援したり、手拍子で場を盛り上げたりなどができるのでよかったです。2年生、3年生のクラスダンスではクラス全員が動きや細かいところまで揃つていて凄いと思いました。来年は自分たちがやるのでとても楽しみです。クラスダンスを見て「やっぱり2・3年生は違うなあ。自分もあんな風に踊りたいなあ」と思いました。今年の運動会は初めてのことばかりだったけど、どの競技も楽しむことができました。来年の運動会も楽しみです。